

Gens du voyage et après-midi rencontre

« Roms, Gitans, Manouches, citoyens à part... entière ? » Les gens du voyage restent une population souvent stigmatisée et mal connue. On ignore la plupart du temps leur galère pour se loger, travailler, scolariser les enfants. Selon le Comité catholique contre la faim et pour le développement (CCFD), avec l'élargissement à 25 pays, les Roms sont devenus la première minorité de l'Union européenne.

Face à ce constat, le CCFD a décidé de se retourner les manches et organise un après-midi autour du thème de l'accès aux droits des gens du voyage samedi, de 15 h à 21 h, salle Dorgelès, à Blois. Au programme, jeux,

ateliers et spectacle pour présenter les voyageurs aux plus jeunes. Une table ronde regroupera des maires de petites communes, représentants d'associations et gens du voyage venus témoigner. Un buffet est prévu pour clore la soirée.

Samedi 25 mars, salle Dorgelès, rue Roland-Dorgelès à Blois. Spectacle avec nomad's Land de 15 h à 17 h. Table ronde « Roms, Gitans, Manouches, citoyens à part... entière ? » de 17 h à 19 h. Entrée libre. Renseignements auprès de Marie-Ange Coly (02.54.81.31.80, coly.famille@wanadoo.fr) ou sur www.a-part-entiere.org et www.nomad-land.com